

Volleyball-EGL-Damen: Annaberg und Johann'stadt I setzen sich ab

Die Johann'städter Damen konnten auswärts punkten. Mit zwei deutlichen Siegen über Marienberg und Breitenbrunn liegen sie mit Annaberg z.Z. an der Spitze. Marienberg hielt im zweiten Satz recht ordentlich mit, aber es reichte nicht zum Sieg. Dafür spielten die Netzbeißerinnen gegen Breitenbrunn stark auf und errangen ihren ersten Sieg. Die Breitenbrunnerinnen müssen eine Schaufel auflegen, um vom letzten Platz wegzukommen.

FSV Johann'stadt I : Marienberger Netzbeißer	2:0	25:16 + 25:21
FSV Johann'stadt I : SG Breitenbrunn	2:0	25:10 + 25:19
Marienberger NB : SG Breitenbrunn	2:0	25: 9 + 25:22

In Johann'stadt traf die „Zweite“ der Bergstädterinnen auf Annaberg und Mittweidatal. Die Kreisstädterinnen ließen nichts anbrennen und nahmen alle Punkte mit. Auch hier hielt sich die Heimmannschaft gegen den Favoriten recht ordentlich. Aber erst gegen Mittweidatal reichte es zum Punktgewinn und das kostete einige Mühe. Trotz des mutigen Kampfes der Mittweidatalerinnen gab es noch keinen Sieg und sie befinden sich mit Breitenbrunn am Tabellenende.

1.ASV Annaberg : FSV Johann'stadt II	2:0	25:20 + 25:20
1.ASV Annaberg : SV Mittweidatal I	2:0	25: 9 + 25:20
FSV Johann'stadt II : SV Mittweidatal I	2:1	20:25 + 25:22 + 25:13

Die Bockauerinnen konnten ihren furiosen Anfangsstart (2 Siege) nicht fortsetzen und haben jetzt mit den zwei Niederlagen ein ausgeglichenes Punktekonto. Den Punktverlust holten sie sich in Zwönitz ab. Dabei sahen die ersten beiden Sätze in der Doppelrunde recht vielversprechend aus, aber die Zwönitzer Damen spielten im jeweils zweiten Satz ihre Stärken aus und gewannen beide Spiele.

Zwönitzer HSV : SV Bockau	2:0	28:26 + 25:19
Zwönitzer HSV : SV Bockau	2:0	25:23 + 25:17